

ACCIONES EN SANTANDER FRENTE AL TIEMPO SECO Y FENÓMENO DE EL NIÑO

Se trabaja en temas de agua y saneamiento básico, para contrarrestar los efectos generados por estos temas naturales.

Bogotá, 14 de enero de 2016. Frente al Plan de Contingencia Nacional que mitiga los efectos del fenómeno de El Niño y el tiempo seco, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres desplegó al departamento de Santander apoyo para fortalecer el plan de agua que se adelanta en la región.

Por eso, además del carro-tanque que está operando en el municipio de Lebrija, que surte de agua a más de 21 mil personas de una población de 39 mil, se estableció enviar 3 carros-tanques más cada uno con capacidad de 4.600 galones que estarán destinados a cubrir las necesidades de agua de los habitantes de los municipios de Capitanejo, Los Santos y Vélez.

Así como 16 tanques de almacenamiento de 5 mil y 10 mil litros, como soporte logístico para el municipio de Lebrija, lo que refuerza el trabajo que se mantiene en la región.

De la misma forma se destinaron 45 millones de pesos que servirán para el suministro de combustible para esos vehículos que transportan el líquido vital.

El Gobierno Nacional, por intermedio de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, sigue trabajando en la mitigación de los efectos de este tiempo seco y del fenómeno de El Niño.